

ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Circular 22/2023

COLECTA DE LA UNIVERSIDAD PONTIFICIA DE MÉXICO, UPM Domingo 16 de julio de 2023

A toda la Comunidad Diocesana:

Les envío un fraternal saludo en la alegría de la pascua.

Como ya se ha publicado en el Comunicado 3/2023, del 10 de enero del presente, se realizará la COLECTA DE UNIVERSIDAD PONTIFICIA DE MÉXICO, Dios mediante, el domingo 16 de julio, en nuestra querida *Arquidiócesis de Guadalajara*.

Recordemos que la Universidad Pontificia de México se considera continuadora de la *Real Universidad de México*, promovida por Fray Juan de Zumárraga y el primer Virrey de la Nueva España, D. Antonio de Mendoza, desde la cédula del 21 de septiembre de 1551. Su fundación data del 25 de enero de 1553 adquiriendo los privilegios de la *Universidad de Salamanca* en España.

Posteriormente, entre 1833 y 1982 pasó por una serie de clausuras y reaperturas condicionadas por las circunstancias políticas, pasando igualmente por diversos nombres, hasta llamarse UNIVERSIDAD PONTIFICIA DE MÉXICO. La universidad ha acompañado la vida católica y educativa de México desde su inicio. Hoy por hoy, sus valores se han definido desde el humanismo cristiano con una profunda conciencia de su catolicidad y una identidad eclesial y nacional.

Les pido ayudar a la UNIVERSIDAD PONTIFICIA DE MÉXICO organizando una colecta especial y brindando el apoyo suficiente para su realización.

Que la intercesión de María Santísima impulse este esfuerzo pastoral de formación, que sea capaz de tocar los rasgos más profundos de la cultura humana.

Guadalajara, Jal., a 13 de junio de 2023.

+ José Francisco Card. Robles Ortega

Arzobispo de Guadalajara

PBRO. DR. JAVIER MAGDALENO CUEVA Secretario Canciller

Prot. A2371/2023